

Zona Merah Corona di Jakarta Bertambah, Ini Sebarannya

JAKARTA (IM) - Pemprov DKI Jakarta mencatat penambahan jumlah zona merah Covid-19 selama sepekan terakhir. Saat ini, sebanyak 7 RT berstatus sebagai zona merah Corona.

Data ini berdasarkan peta pengendalian wilayah skala RT periode 7 November-13 November 2022. Informasi ini bisa diakses melalui situs corona.jakarta.go.id.

Dilihat, Minggu (13/11), angka ini mengalami peningkatan dibandingkan data per periode 31 Oktober-6 November 2022, di mana hanya satu RT yang berstatus zona merah Covid-19.

Zona merah terbaru tersebar di lima kota Jakarta. Rinciannya adalah 1 RT di Jakarta Pusat, 3 RT di Jakarta Barat. Kemudian wilayah Jakarta Selatan, Jakarta Timur dan Jakarta Utara masing-masing melaporkan keberadaan zona merah di 1 RT.

Sementara itu, sejumlah wilayah juga melaporkan zona kuning dan zona oranye Covid-19, dengan rincian 443 RT di Jakarta Pusat, 530 RT di Jakarta Timur, 802 RT di Jakarta Barat, 734 RT di Jakarta Selatan, dan 613 RT di Jakarta Utara.

Berikut ini sebaran zona merah Covid-19:

- Jakarta Pusat:
1. Kelurahan Rawasari, RT 001, RW 009
 - jumlah kasus aktif: 6
 - jumlah rumah dengan kasus aktif: 6
 2. Kelurahan Cipinang Besar Selatan, RT 003, RW 008
 - jumlah kasus aktif: 7
 - jumlah rumah dengan kasus aktif: 6
 3. Kelurahan Cengkareng Timur, RT 007, RW 014
 - jumlah kasus aktif: 9
 - jumlah rumah dengan kasus aktif: 6
 4. Kelurahan Meruya Utara, RT 001, RW 005
 - jumlah kasus aktif: 6
 - jumlah rumah dengan kasus aktif: 6
 5. Kelurahan Meruya Utara, RT 010, RW 005
 - jumlah kasus aktif: 6
 - jumlah rumah dengan kasus aktif: 6
 6. Kelurahan Menteng Atas, RT 002, RW 010
 - jumlah kasus aktif: 8
 - jumlah rumah dengan kasus aktif: 6
 7. Kelurahan Penjari, RT 016, RW 017
 - jumlah kasus aktif: 8
 - jumlah rumah dengan kasus aktif: 6
- Jakarta Timur:
- Jakarta Selatan:
- Jakarta Utara:
- Jakarta Barat:

4 | Metropolis

FOTO: ANT



DKI STOP BANGUN JALUR SEPEDA

Ketua Umum B2W: Warga Jakarta Dipaksa Mundur ke Belakang

Pembangunan ruang bagi pejalan kaki dan pesepeda masif dieksekusi di era pemerintahan Anies Baswedan. Namun sekarang ini, Pemprov DKI Jakarta sedang mengajak masyarakatnya dan dipaksa berhenti dan mundur lagi ke belakang. Pasalnya, Dishub merevisi usulannya agar anggaran jalur sepeda dinolkan, dan DPRD pun setuju.

JAKARTA (IM) - Ketua Umum Bike To Work (B2W) Indonesia Fahmi Saimima menyatakan seharusnya Penjabat (Pj) Gubernur DKI, Heru Budi Hartono mengacu pada Rencana Pembangunan Daerah (RPD) Jakarta 2023-2026 dalam membangun kota. Salah satu agar pemerintah DKI mengejar target pembangunan jalur sepeda hingga 535,68 kilometer pada 2026.

RPD Jakarta 2023-2026 tertuang dalam Peraturan Gubernur DKI Nomor 25 Tahun

2022. Regulasi ini ditandatangani bekas Gubernur Jakarta, Anies Baswedan pada 10 Juni 2022. "Visi dari RPD Jakarta 2023-2026 yang dibuat gubernur sebelumnya seharusnya menjadi landasan untuk pembangunan yang akan datang buat Pj," kata dia dalam pesan teksnya, Sabtu (12/11). Fahmi merespons tidak adanya anggaran pembangunan jalur sepeda dalam Rancangan APBD DKI 2023. Semula Dinas Perhubungan

Jakarta mengusulkan alokasi anggaran pembangunan jalur kendaraan roda dua itu senilai Rp 38 miliar.

Akan tetapi, dalam pembahasan Rancangan APBD DKI 2023 di Komisi B Bidang Perekonomian DPRD DKI kemarin, sejumlah anggota dewan mengkritik proyek jalur sepeda. Dishub lantas merevisi usulannya agar anggaran jalur sepeda dinolkan. Komisi B pun sepakat.

Konyolnya lagi, malah anggaran Rp 55,6 miliar disetujui untuk membangun tempat parkir di Glodok.

Padahal, Fahmi melanjutkan, urusan transportasi di Ibu Kota mulai membaik. Sebab, pemerintah DKI telah membangun ruang untuk pejalan kaki dan pesepeda.

"Pemprov DKI Jakarta sedang mengajak masyarakatnya berlari dari ketertinggalan," ujar dia. Sayangnya, lanjut dia, "Malah sekarang dipaksa berhenti dan mundur lagi ke belakang."

Pembangunan ruang bagi

pejalan kaki dan pesepeda masif dieksekusi di era pemerintahan Anies Baswedan. Pada April 2022, Anies menyampaikan telah terbangan 341 kilometer trotoar di seluruh wilayah Jakarta. Kemudian total jalur sepeda eksisting mencapai 103,5 kilometer.

Kepala Dinas Perhubungan Jakarta, Syafrin Liputo memastikan tidak ada pembangunan jalur sepeda di 2023. Dinas akan terlebih dulu mengevaluasi efektivitas

FESTIVAL PERMAINAN TRADISIONAL ANAK

Seorang anak memainkan permainan tradisional engklek pada gelaran Festival Permainan Tradisional Anak di kawasan Kota Tua Jakarta, Minggu (13/11). Festival tersebut menyediakan sembilan permainan seperti gasing, engklek, congklak, lompat tali, rangku alu, bola bekel, kapal otok-otok, petak umpet dan petak jongkok sebagai upaya menjaga kelestarian permainan tradisional anak.



FOTO: ANT

PEMERINTAH BERLAKUKAN KEMBALI PPKM LEVEL SATU

Sejumlah anak menaiki wahana di ruang publik, Taman Merdeka, Depok, Jawa Barat, Minggu (13/11). Pemerintah mengumumkan kebijakan untuk memperpanjang Pembatasan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) level satu di Indonesia sampai dengan 21 November 2022 untuk wilayah Jawa dan Bali serta di Luar Jawa dan Bali berlaku mulai 8 November sampai 5 Desember 2022, akibat kenaikan kasus harian COVID-19.

Korban Tertimpa Pohon Tumbang di DKI Bisa Ajukan Santunan Rp50 Juta

JAKARTA (IM) - Korban akibat tertimpa pohon tumbang di DKI Jakarta berhak mengajukan santunan yang nilainya hingga Rp 50 juta dan asuransi kerusakan kendaraan maupun bangunan hingga Rp 25 juta.

"Klaim santunan dan asuransi terbagi untuk kendaraan roda dua atau empat, korban luka atau meninggal dunia serta kerusakan bangunan," kata Kepala Dinas Pertamanan dan Hutan Kota (Distamhut) Provinsi DKI Jakarta, Suzi Marsitawati Jakarta, Sabtu (12/11).

Menurut Suzi dalam siaran pers dari Pengelola Pusat Informasi dan Data (PPID) Provinsi DKI Jakarta, prosedur klaim santunan dan asuransi serta besaran nominalnya diatur sesuai Keputusan Kepala Dinas Pertamanan dan Hutan Kota DKI Jakarta Nomor 11 Tahun 2021 tentang Standar Operasional Prosedur Pemberian Santunan/Asuransi Pohon Tumbang di DKI Jakarta. Masyarakat perorangan maupun badan hukum yang terkena dampak pohon tumbang atau peristiwa alam di wilayah kerja Distamhut DKI Jakarta dapat mengajukan klaim santunan dan asuransi melalui e-mail distama@jakarta.go.id atau ke Kantor Dinas Pertamanan dan Hutan Kota DKI Jakarta.

Untuk mencegah agar pohon tidak tumbang, petugas dari Distamhut Provinsi DKI Jakarta pada Sabtu memeriksa pohon di ruas jalan di lima kota.

Pemeriksaan di Jakarta Pusat dilakukan di Jalan Suprpto, Jalan Kesehatan, Jalan M Yamin, Jalan Gresik dan Jalan Teuku Umar. Kemudian di Ja-

karta Utara dilakukan di Jalan Perintis Kemerdekaan, Jalan Danau Sunter, Jalan Papanggo, sekitar Ancol dan kawasan Kelapa Gading.

Untuk Jakarta Barat di Jalan Kyai Tapa, Jalan Panjang dan Jalan Daan Mogot. Untuk Jakarta Selatan di Jalan Hang Tuah dan Jalan Sriwijaya.

Sedangkan Jakarta Timur di Jalan Pangeran Revolusi, Jalan Pemuda dan Jalan I Gusti Ngurah Rai.

"Prioritas utama terletak pada lokasi jalur hijau atau pohon-pohon yang berada di sisi tepian maupun median jalan," kata Suzi.

Suzi mengatakan, petugas juga selalu mengecek kondisi kesehatan pohon di Jakarta, mulai dari kondisi akar, batang, kemiringan hingga kondisi tajuk.

"Hingga Oktober 2022 sebanyak 6.916 pohon telah dilakukan pengecekan kesehatan-pohon itu secara reguler dilakukan untuk mengetahui kondisi kesehatan pohon-pohon yang ada," kata Suzi.

Pohon yang sudah mati dan keropos dengan tingkat pelapukan lebih dari 30 persen serta pohon tersebut miring lebih dari 30 derajat ditebang untuk menghindari tumbang yang berpotensi menimpa orang, bangunan maupun kendaraan. Selanjutnya dilakukan penopangan atau pemangkasan pohon tua pada bagian-bagian yang dianggap berbahaya.

"Prosedur pengelolaan pohon itu diatur dalam Peraturan Gubernur DKI Jakarta Nomor 24 Tahun 2022 tentang Pengelolaan dan Perindungan Pohon," ujar Suzi. ● yan

Buka MTQ ke-54, Dani Ramdan Minta Kafilah Amalkan Nilai Al-Quran dalam Masyarakat

BOJONGMANGU (IM) - Pj, Bupati Bekasi, Jawa Barat, Dani Ramdan, secara resmi membuka kegiatan Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) ke-54 Tingkat Kabupaten Bekasi Tahun 2022. Kegiatan yang dilaksanakan di Bumi Perkemahan Karang Kitri, Bojongmangu, tersebut diawali dengan Pawai Taaruf peserta MTQ yang berasal dari 23 kecamatan di Kabupaten Bekasi.

Dani mengatakan, kegiatan ini dilaksanakan dengan tujuan utama untuk mencari bibit qori-qoriah dan hafidz-hafidzah terbaik, sehingga dapat menjadi perwakilan Kabupaten Bekasi dalam ajang MTQ Tingkat Provinsi Jawa Barat dan Tingkat Nasional.

"Kita ingin meningkatkan prestasi dalam rangka persiapan MTQ Jawa Barat maupun nasional tahun berikutnya," ujarnya dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi, Minggu (13/11).

Tidak hanya itu, kegiatan ini juga dapat dijadikan ajang untuk meningkatkan silaturahmi antar masyarakat terutama bagi warga Kecamatan Bojongmangu yang menjadi tuan rumah, serta menjadi ajang dalam menyiarkan ajaran Al-Quran bagi umat muslim.

"Di sini kita bisa silaturahmi dengan masyarakat Bojongmangu. Kita juga ingin menyiarkan ajaran Al-Quran agar semakin dikenal dan di-amalkan," lanjutnya.

Ia berharap, melalui kegiatan ini dapat meningkatkan motivasi bagi seluruh qori-



qoriah dan hafidz-hafidzah di Kabupaten Bekasi untuk meningkatkan kemampuannya dalam memahami dan mengamalkan ajaran agama Islam di tengah masyarakat.

"Untuk peserta kami berharap ini jadi ajang meningkatkan kemampuan, tingkatan silaturahmi, dan menjadi teladan dalam memahami dan mengamalkan ajaran Al-Quran dalam Islam," harapnya.

Sementara itu, Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Kabupaten Bekasi, dr. Sri Enny Mainiarti, mengungkapkan kegiatan yang dilaksanakan mulai tanggal 12-18 November 2022 ini dilaksanakan di Kecamatan Bojongmangu karena melihat kesiapan yang telah ditunjukkan, selain memang tempat pelaksanaan MTQ Tingkat Kabupaten Bekasi setiap tahunnya bergilir.

"Kecamatan Bojongmangu ini dipilih karena sudah siap dan memang lokasi MTQ Tingkat Kabupaten Bekasi dipilih lokasinya bergiliran. Makanya ini dilaksanakan di sini," jelasnya. ● mdl

PENGUMUMAN PEMBUBARAN DAN LIKUIDASI PT NASIONAL MINERAL PERKASA (DALAM LIKUIDASI)

Sesuai dengan Keputusan Sirkular Para Pemegang Saham PT Nasional Mineral Perkasa, berkedudukan di Jakarta (selanjutnya disebut "Perseroan"), yang berlaku pada tanggal 18 Oktober 2022 (selanjutnya disebut "Keputusan Pemegang Saham"), yang keputusannya telah dinyatakan dalam akta Pernyataan Keputusan Sirkular Para Pemegang Saham PT Nasional Mineral Perkasa No. 02, tanggal 26 Oktober 2022, dibuat dihadapan MARTINI WANVY, Sarjana Hukum, Notaris di Kabupaten Tangerang, telah diputuskan sejak tanggal berlakunya Keputusan Pemegang Saham antara lain (i) membatalkan Perseroan karenanya sehubungan dengan proses likuidasi hingga tanggal pelaksanaan pengumuman tentang berakhirnya proses likuidasi Perseroan dalam surat kabar harian berbahasa Indonesia, sebagaimana dimaksud dalam ketentuan ayat (2) Pasal 147 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas (selanjutnya disebut "UUPT"); Perseroan selanjutnya menggunakan nama "PT Nasional Mineral Perkasa" (Dalam Likuidasi) dan (ii) menunjuk Nyonya Diana Sastrajaya sebagai Likuidator Perseroan dalam Likuidasi. Kreditor yang akan mengajukan tagihan kepada Perseroan dalam Likuidasi wajib menyampulkannya secara tertulis dilengkapi dengan asli bukti pendukung yang sah dan tidak lebih dari 60 (enam puluh) hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini dan diutamakan kepada Likuidator Perseroan dalam Likuidasi pada alamat dan keterangan tersebut dibawah ini.

Pembertahanan ini dibuat guna memenuhi ketentuan butir c ayat (2) Pasal 147 UUPT

Jakarta, 14 November 2022

Likuidator
Nyonya Diana Sastrajaya
Sahid Sudirman Centre, Lantai 11, Unit E, Jln. Jenderal Sudirman No. 86, Jakarta Pusat

PENGUMUMAN PEMBUBARAN DAN LIKUIDASI PT PERKASA PROSPEROUS ABADI (DALAM LIKUIDASI)

Sesuai dengan Keputusan Sirkular Para Pemegang Saham PT Perkasa Prosperous Abadi, berkedudukan di Jakarta (selanjutnya disebut "Perseroan"), yang berlaku pada tanggal 18 Oktober 2022 (selanjutnya disebut "Keputusan Pemegang Saham"), yang keputusannya telah dinyatakan dalam akta Pernyataan Keputusan Sirkular Para Pemegang Saham PT Perkasa Prosperous Abadi No. 03, tanggal 26 Oktober 2022, dibuat dihadapan MARTINI WANVY, Sarjana Hukum, Notaris di Kabupaten Tangerang, telah diputuskan sejak tanggal berlakunya Keputusan Pemegang Saham antara lain (i) membatalkan Perseroan karenanya sehubungan dengan proses likuidasi hingga tanggal pelaksanaan pengumuman tentang berakhirnya proses likuidasi Perseroan dalam surat kabar harian berbahasa Indonesia, sebagaimana dimaksud dalam ketentuan ayat (2) Pasal 147 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas (selanjutnya disebut "UUPT"); Perseroan selanjutnya menggunakan nama "PT Perkasa Prosperous Abadi" (Dalam Likuidasi) dan (ii) menunjuk Nyonya Diana Sastrajaya sebagai Likuidator Perseroan dalam Likuidasi. Kreditor yang akan mengajukan tagihan kepada Perseroan dalam Likuidasi wajib menyampulkannya secara tertulis dilengkapi dengan asli bukti pendukung yang sah dan tidak lebih dari 60 (enam puluh) hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini dan diutamakan kepada Likuidator Perseroan dalam Likuidasi pada alamat dan keterangan tersebut dibawah ini.

Pembertahanan ini dibuat guna memenuhi ketentuan butir c ayat (2) Pasal 147 UUPT

Jakarta, 14 November 2022

Likuidator
Nyonya Diana Sastrajaya
Sahid Sudirman Centre, Lantai 11, Unit E, Jln. Jenderal Sudirman No. 86, Jakarta Pusat

PENGUMUMAN

Dengan ini diumumkan bahwa berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Pemegang Saham PT GLOBE VALKS berkedudukan di Kota Administrasi Jakarta Pusat (selanjutnya disebut: "PERSEROAN") No. 01 tanggal 11 November 2022 yang dibuat dihadapan ANNA PURNOMO WIGUNO, S.H., M.H., Notaris di Jakarta, para pemegang saham memutuskan untuk membatalkan dan melikuidasi PERSEROAN terhitung sejak tanggal 11 November 2022 tersebut.

Selanjutnya seluruh pemegang saham memutuskan untuk menunjuk / mengangkat Nona OLIVIA BELLINA selaku likuidator PERSEROAN.

Bagi para pihak yang berkepentingan dapat mengajukan keberatan, tuntutan atau tagihan kepada PERSEROAN melalui likuidator dalam jangka waktu 30 (tiga puluh) hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini dimuat dengan alamat:

Likuidator
PT GLOBE VALKS ("Dalam Likuidasi")
Jl. H. Samanhudi No. 4 Gedung Globe Plaza Lt. 1 No. 143
Jakarta Pusat 10710

Pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan pasal 147 ayat 1 dan 2 Undang-Undang Nomor 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 14 November 2022
PERSEROAN